

# BIG ISSUE

## Dharma Wanita Persatuan digelar Dalam Lepas Sambut Pegawai Lepas Permisan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID](http://CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID)

Dec 3, 2023 - 17:06



*Acara ini dihadiri oleh Mardi Santoso selaku Kepala Lapas II A Permisan periode 2021-2023 serta Bapak Ahmad Hardi selaku Kepala Lapas II A Permisan Nusakambangan Periode 2023 sampai sekarang. Dok Humas Vermis 1908*

CILACAP - Berlokasi di Cigimbal Park, Tritih Kulon Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengadakan acara istimewa. Acara tersebut yaitu pertemuan

rutin Dharma Wanita Persatuan serta lepas sambut Kepala Lapas Kelas II A Permisan Nusakambangan, Sabtu (02/12).

Acara ini dihadiri oleh Mardi Santoso selaku Kepala Lapas II A Permisan periode 2021-2023 serta Bapak Ahmad Hardi selaku Kepala Lapas II A Permisan Nusakambangan Periode 2023 sampai sekarang.

Serta pindahnya beberapa pegawai diantaranya Kasi Binadik Andriyas Dwi Pujoyanto yang mendapat amanah baru menjadi Kabapas Pangkal Pinang, selanjutnya M. Akbar Aji Putra mendapat amanah baru sebagai Kasubsi Sarana Kerja Lapas Pasir Putih, dan begitu juga Dendi Firnando yang mengemban tugas baru yaitu Kasubsi Keamanan Lapas Nirbaya.

Rangkaian acara diawali dengan sambutan Mardi Santoso yang berisi pengalaman beliau kebersamai rekan-rekan di Lapas Permisan Nusakambangan. Beliau berpesan agar rekan-rekan tetap dapat menjalankan tugas dengan baik.

Acara selanjutnya sambutan yang disampaikan oleh Ahmad Hardi yang berisi pesan-pesan untuk rekan-rekan di Lapas Permisan agar dapat mempertahankan kinerja yang sudah baik.

"Setelah saya cek, semua sudah berjalan cukup baik, saya akan melanjutkan program yang sedang berjalan dengan baik ini," Ungkapnya.

Beliau juga berpesan agar rekan-rekan dapat menjaga profesionalisme dan memiliki batasan kedekatan terhadap warga binaan pemasyarakatan untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

Acara dilanjutkan dengan sambutan Andriyas sebagai perwakilan pegawai yang dipindah tugaskan serta sambutan dan perkenalan dari petugas baru yaitu Ka KPLP, Kasno dan Kasi Binadik, Bobby Cahya Permana sebagai pejabat struktural yang baru ditempatkan di Lapas Kelas II A Permisan Nusakambangan.

Sebelum mengakhiri kegiatan, Dharma Wanita Persatuan Lapas Kelas II A Permisan Nusakambangan juga mengadakan pertemuan rutin di sela-sela acara ramah tamah. Acara ini dipimpin oleh ibu Ayu Prasasti selaku ketua Dharma Wanita Persatuan yang baru.

Beliau berpesan kepada ibu-ibu untuk dapat menjaga silaturahmi agar dapat menciptakan suasana kekeluargaan dalam Dharma Wanita. Tak lupa beliau juga berpesan agar ibu-ibu dapat proaktif mengikuti program-program yang ada dalam Dharma Wanita Persatuan.